
COMISION DE ESPACIOS VERDES- COMUNA 2 

 

En la Ciudad Autonoma de Buenos Aires, a los 10 dias del mes de Abril de 2024, se 

reúnen en la Sede de la Comuna 2 Recoleta, sita en la calle Uriburu 1022, los miembros 

de  la Comisión de Espacios Verdes: 

Siendo las 17:30 hs con la presencia de Marta E. Gomez, Maria Julia Casas,. Patricia 

Alfonso, Manuel Goldaracena, y Leonardo Delgado se da inicio a la reunión de la 

Comision a saber: 

 

1.-Se inicia la reunión trayendose a consideración los siguientes puntos que se mencionan, en 

la cual al tiempo de empezar contamos con la presencia del Sr. Gerente de la Comuna 2 

Ignacio Bavcar Urrutia .-  

2.- Se trae a consideración y se presenta los siguientes trabajos y reparaciones en Plaza 

Rodriguez Peña : Reja del lado de la Av. Callao llegando a Paraguay la puerta reja de entrada 

cierra pero queda una abertura que entra cualquiera, Solicitamos su reparación , arreglo, se 

toma nota.- 

3.-Plaza monseñor D Andrea: Reja del lado de la calle Av. Cordoba uno de los paños de la reja 

se encuentra doblado hacia abajo como que alguien o con peso la doblaron hacia abajo, 

solicitamos su reparación, solución.- 

4.-Plaza Pio Rodriguez: las Rejas bajas del jardín se encuentra podrida, habría que cambiarla o 

reparar entrada por esquina de Charcas y Ecuador la primera reja, analizar las demás 

solicitamos su solución, se toma nota.- 

5.- Se solicita como se realiza el Registro de los Arboles de la plazas se lleva un registro de ellas 

¿ y que tipo de arboles son de cada Plaza si no es asi solicitamos que en el registro de arboles 

se discrimine por plaza y por tipo de arboles. De los cual el Sr Gerente de la Comuna nos 

informa que se esta realizando continuamente un relevamiento de todos los arboles tanto de 

dentro de las plazas como fuera de ella  los que están en las veredas de la ciudad se realiza un 

relevamiento constante con Agronomos que realizan aproximadamente el relevamiento de 

varios arboles por dia hasta que se realice el relevamiento de todos los de la comuna por tipo , 

especie altura, problemática de cada árbol en especial medidas y todo dato tomandose un 

registro exaustivo de los mismos  lo cual llevara un tiempo recalectar en campo dichos datos.-

Asimismo nos informa que las plamteras que están vacias se iran colocando sus respectivos 

arboles según el presupuesto que alla  en cada momento hasta completar todas las planteras 

con arboles en toda la comuna.- 

6.-Plazoleta Agustin Rivero Astengo hay una Farola sin luz sla cual ya habíamos solicitado la 

reparacion de las Luminarias de la misma, de la farola, la cual nos informa que ya esta 

reparada.- 



7.- Cartelerias Prohibido el ingreso de mascotas perros , en la plaza Rodriguez Peña y Emilio 

Mitre.- En las demás Plazas si se podría poner cartelerías para que los perros no anden sueltos 

por la plaza y se podría hacer una campaña de educación para que lleven a sus perros a las 

plazas en orden, se deja acentado este tema.- 

8.- Colocacion de las Cartelerias correspondientes a cada Plaza con su repectivo nombre ya 

que las mismas no lo tienen, nos informa que se solicito laas mismas las cuales llevara un 

tiempo realizar por la empresa que esta en dicho tema .- 

9.-Plaza Vicente Lopez Luminarias solucionadas , solicitamos que se vea que en el ombú de la 

plaza personas indigentes lo usan de baño según informan vecinos toma nota de ello.-  

10.-Plaza Rodriguez Peña Luminarias solucionadas, se toma nota de solucionadas.-.-  

11.- Se informa y se solicita la solución de las luces en la Plaza Juan XXIII , las cuales se 

encuentran encendidas las 24 hs., se toma nota 

12.- La Sra Marta Gomez solicita mas seguridad en la Plaza Monseñor D Andrea,  los indigentes 

ocupan los bancos  para dormir no dejando a los vecinos ocupar los mismos para sentarse, se 

deja constancia, se informa y deja constancia que se debe actuar en el ámbito de la seguridad 

dicho tema .-  

13.-se retira el gerente de la Comuna 2.-  

Siendo las 19:00 hs se da por finalizado el presente acto.- 

 

Leonardo Delgado, Secretario de Actas 


